



東明中学校だより

校訓 明るく すなおで たくましく
生徒会テーマ:挑戦~夢への第一歩 可能性は無限大~
学校テーマ「凡事徹底」



令和4年8月30日 No.8

佐世保市立東明中学校
校長 江頭 正次郎
電話 58-3937

うず潮



第2学期が始まりました

37日間と少し短い夏休みが終わり、昨日から2学期が始まりました。今年は、政府の行動規制も緩和され家族旅行やお盆の親戚の集まりなどもあり、昨年度とは違った夏休みだったかと思います。私は、猛暑のなか開催された夏の高校野球選手権大会をみながら、高校生のハツラツとしたプレーに感動をもらった毎日でした。本校でも暑い中、早朝からの駅伝練習や部活動に熱心に取り組む生徒の姿をみて、よく頑張るなど感心させられました。

さて、2学期は、1年間でも学校行事や活動も多く充実の秋を迎えます。早速、来週からの3年生修学旅行、2年生職場体験学習、1年生校外体験学習を皮切りに10月の佐世保市中学校体育大会駅伝競走、文化発表会、合唱コンクール、11月の佐世保市中学校音楽発表会、生徒会役員選挙など行事が目白押しになります。一つひとつの行事や活動を通じて学級の輪、団結心、協調性を培いながら大きく成長してほしいと思います。まだまだ新型コロナウイルス感染症は減少していませんが、学校でも検温、消毒、手洗い、うがい、教室窓の換気など感染症対策を十分施しながら、生徒の思い出に残るような学校行事の開催をしていきますので、ご家庭でも引き続き感染症対策にご協力をお願いします。

連合生徒会がありました

8月8日(月)、広田地区コミュニティセンターで第1ブロック(東部地区)連合生徒会が開催されました。三川内中、早岐中、宮中、広田中、東明中の5校の生徒会本部役員、専門委員長が一堂に会し、各校生徒会の特徴的な活動や課題などをもとに情報交換をしました。昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響で資料のみの発表でしたが、今年は2年ぶりに対面集合型での開催でした。本校生徒も最初は緊張して会話が弾みませんでした。広田中生徒会の工夫を凝らしたアイスブレイキングを通じて、次第に和やかな雰囲気となりました。最後は、さすが各校の代表とあって意見も活発に交わされ有意義な交流会となりました。



修学旅行について



昨日、3年生保護者の方々へ配付しましたお知らせにもありましたように、修学旅行期間中に旅行先でお子様が、発熱などの体調不良の場合は、コロナ対応策として誠に申し訳ございませんが現地へお迎えをお願いする場合があります。今週からお子様の体調管理について、再度ご配慮をお願いします。修学旅行が中学校最後の思い出として、全員が健康で参加できるようご協力をお願いします。

9月行事予定

- | | |
|-----------------------------|---------------------------|
| 7日(水) 3年修学旅行(鹿児島・熊本方面) 9日まで | 20日(火) 教育実習(2名) 10/7まで |
| 2年職場体験学習(各事業所) 9日まで | 23日(金) 夏休み作品展(島瀬美術センター) |
| 8日(木) 1年校外体験学習(西彼青年の家) 9日まで | 26日まで |
| 13日(火) 学級役員任命式 | 28日(水) 佐世保市中学校体育大会駅伝競走激励式 |
| 15日(木) 駅伝試走(総合グラウンド) | |
| 16日(金) 授業参観(参観のみ) | |

